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今後の例会（卓話）予定

７／20 祭日振替（海の日）
７／27 「スポーツと地域社会＆マイナースポーツの普及」

株式会社リガーレ東京　　高橋 政之 様
株式会社リガーレネクストスポーツクラブ　碓井 孝一郎 様

　2022ー2023年度テーマ

クラブテーマ 「　前　　進　」
	 	 クラブ会長 伊 石 佳 高

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

	 47 名	 2 名	 7 名	 39 名	 3 名	 92.86％	 1703 回例会　欠席 8名・出席率 87.18％

前回（7/6　1705 回例会）の記録

◆ゲスト 0名
◆ビジター 2名 東京浅草ロータリークラブ　会長　松崎 徹哉 様
  東京浅草ロータリークラブ　渡辺 孝之 様

R.I. 会長 ジェニファー・ジョーンズ　　　地区ガバナー 嶋　村　文　男

会長挨拶＜伊石会長＞
・本年度、会長の大役を仰せつかった伊石
です。今年度の初例会を本日迎え非常に
身の引き締まる思いです。微力ながら一
年間一生懸命大役を務めさせて頂きます。
どうぞ宜しくお願い申し上げます。会員
皆様のより一層のご指導・ご鞭撻・ご協
力を重ねて深くお願い申し上げます。

　本日、親クラブである東京浅草ロータリー
クラブより今期会長の松崎徹哉さまにお
見えになって頂きました。

　一言ご挨拶を頂ければ幸いです。いつも
本当にありがとうございます。

　宜しくお願い致します。

幹事報告＜立野幹事＞
①例会臨時変更のお知らせが各クラブより届いて
おりますので、クラブ事務所にて確認ください。
②今年度の会員名簿作成の為、変更点があるか

たはお申し出ください。
③本日の例会終了後、第１回理事役員会を開催
します。該当の方はご出席願います。



ニコニコボックス

＜東京浅草R.C.　松崎徹哉 様＞

・本日はよろしくお願いいたします。

＜東京浅草R.C.　坂 真太郎 様＞

・第42回台東薪能のご案内をさせて頂きます。

　今年は無事に開催できるよう祈るばかりで

す。皆さまのご来場を心よりお待ち申し上

げております。

＜伊石会長、立野幹事＞

・今年度一年間どうぞ宜しくお願い致します。

＜江連、藤掛、古谷、後上、土師、浜中、原田、

本間、岩戸、伊藤、小林、松丸、宮崎、長沼、

中橋、中村、太田、大塚、斎藤、佐藤、関原、

園部、髙木、髙橋、内田、上野、上原、潮田、

渡辺、山尾、吉沼＞

・新年度が始まりました。伊石新会長・立野

新幹事、一年間よろしくお願いいたします。

＜片岡、太田＞

・東北復興支援継続を！

＜SAA委員会一同＞

・伊石会長・立野幹事、一年間よろしくお願

い致します。

＜国際奉仕委員会一同＞

・本年度、皆様のご協力をよろしくお願いし

ます。

＜会報・雑誌・広報・IT委員会一同＞

・今年一年よろしくお願いいたします。

＜親睦・出席委員会一同＞

・一年間宜しくお願い致します。

＜青少年奉仕・ローターアクト委員会　松丸、山尾、大塚＞

・本年度の青少年奉仕・ローターアクト委員

会、がんばります。宜しくお願い致します。

＜プログラム委員会一同、澤野＞

・プログラム委員会、一年間よろしくお願い

します。

＜宮村＞

・上野会長・常見幹事、一年間御苦労様です。

伊石新会長・立野新幹事、一年間頑張って

下さい。

＜加藤＞

・おかげさまで闘病から半年ぶりに復帰しま

した。今後も宜しくお願いいたします。

＜佐藤、吉沼、潮田、髙橋＞

・お誕生日のお祝いをして戴きありがとうご

ざいました。

＜宮村＞

・結婚記念日に花束を戴きまして誠に有難う

ございました。遅くなりましたが、5月28

日で57回or58回目になります。60回まで

頑張ります。

委員会報告

＜ゴルフ同好会　宮崎会長＞

・明日、７月７日㈭同ゴルフ同好会コンペ、

予定通り開催致します。



卓　　話

会長　伊　石　佳　高

　今期 2022 年～ 2023 年度、東京浅草中央ロータリークラブの第 38代会長を拝
命致しました伊石です。微力ながら一年間、一生懸命務めさせて頂きます。どう
ぞ宜しくお願い申し上げます。
　2003 年 10 月 1日、大先輩の大塚さんに御紹介頂き入会以来、2013 年、入会
10年目の節目に於いて藤掛会長年度に幹事、2023年、入会 20年目の節目に於い
て会長の大役を務めさせて頂く事となりました。重責に負けず頑張りたいと思い
ます。会員皆様のご指導・ご鞭撻・ご協力を重ねて深くお願い申し上げます。

　2020年 12月に中国、武漢市に於いて発生したコロナウイルスは同年 1月に日
本に於いて初めて感染が確認されました。それにより 2019年～ 2020年の潮田会
長年度、2020 年～ 2021 年の岩田会長年度、前年度 2021 年～ 2022 年の上野会長
年度と 3代の会長に於いて緊急事態宣言の発令、及びまん延防止法等の発令で無
念の中、会長任期を満了されたかと思います。
　まだまだ予断の許されない中ではございますがウイズコロナの現在、今期会長
方針を『前進』と致しました。従来の浅草中央の全員一丸となったワンチームで
の奉仕・親睦活動を取り戻すべく一歩でも前進致します。
　連続で中止となった10月のフラフェス in浅草、形を変えてでも開催予定です。
上半期、下半期各 1回計 2回の炉辺会合、12月の家族及びお子様お孫さんをお
招きしてのクリスマス家族会、来年 1月の会員全員での浅草神社正式参拝、3月
の浅草・上野との 3クラブ合同例会は当クラブが当番クラブとなります。また、
初めての試みですが松丸青少年奉仕委員長を中心とし、フットサルチームのリ
ガーレ東京様全面協力による台東区内の小中学生のコロナ禍に於ける運動不足解
消等の東京浅草中央ロータリーカップ (仮称 )や東京パラリンピックにて皆様ご
存じのブラインドサッカーの体験等、こちらの奉仕活動に於いては地区補助金を
申請しております。

　今期、国際ロータリー会長はロータリーの歴史 115年の間における初の女性会

会長・幹事  就任挨拶



幹事　立　野　秀　一

　2022年 7月より1年間、東京浅草中央ロータリークラブの幹事を務めさせて頂
くことになりました、立野です。この度突然の幹事就任となりましたが、快く承
認いただきました皆様方に深く御礼申し上げます。未だ何を行うにも初めてのこ
とばかりで右も左もわからない状況ではありますが、本日まずはこの挨拶に際し
て皆様への感謝を述べさせていただきたいと思います。

　私がクラブに入会したのは2012年 7月で、ロータリー歴はちょうど満10年とな
りました。入会してから現在までの間で、クラブの諸先輩方から様々な人脈・経験・
知恵そしてご依頼を頂きました。そのような中で在籍10年という節目にクラブの
幹事を担わせて頂くことにつき、クラブの方々の「役に立つ」機会を与えてもらっ
たと感謝しております。私自身積極的にこの10年間勉強してきた訳ではありませ
んが、在籍してきた間にメンバーの方々から奉仕について考えるきっかけを頂き
ました。

　私が浅草で仕事を始めたのは2010年の3月で、約2年ほど勤めていた中央区の
事務所を退職した直後でした。当時は仕事のやり方はわかるものの仕事の取り方
が分からないという無謀で全く計画性のないものでした。ＦＡＸやポスティング
など毎日試行錯誤してみるものの、お金ばかり飛んで行ってしまうため、だんだ
んと食費をけずるようになり、ある時期は、吾妻橋の交差点のところの助六そば
でわかめそばばかり食べていました。

長、ジェファニー・ジョーンズ女史です。今期テーマが『イマジンロータリー』
となります。
　我々東京浅草中央ロータリークラブもコロナ前の全員一丸・ワンチームの奉仕
及び親睦活動に戻すべく、会員・家族・地域社会の安心・安全を第一に『前進』
して行きたいと思います。そのためには会員の皆様のご指導・ご鞭撻・ご協力が
不可欠です。一生懸命頑張りますのでどうぞくれぐれも宜しくお願い申し上げます。
ありがとうございました。



＜今週担当　浜中　清＞

　当時私は台東区の事業資金の融資を朝日信金を通じて受けていた関係で、融資
担当の方がよく親身に相談にのってくださいました。その方にあるとき、人脈を
広げるのにいい方法はないかと尋ねたところ、商工会議所の入会を勧められたの
でした。とりあえず入会したもののやはり何をしていいのか分からない中で、ど
なたかとお知り合いになりたいと奮発し、出席した商工会議所主催の会が新春恒
例の草津亭のお座敷のもので、そこで前に座ってらっしゃったのが、藤掛さんで
した。

　草津亭には、単独で参加しましたので、話ができる方などいなかったのですが、
藤掛さんは、ぽつんと場違いなところにいる私に非常に暖かく接して下さり、ま
た少し経って現れた山尾さんも同様に暖かく接して下さいました。今思うとその
場には長沼さん、潮田さん、そしてカラオケで美声を響かすダンディーな小林博
さん等クラブのメンバーそのものでした。その後二次会にも案内して下さり、更
にロータリークラブの訪問までお勧めいただきました。あの時お二人に出会わな
ければ、当然本日私はここにいなかった訳であり、ご縁を頂けたことに大変感謝
しております。

　なお、入会一か月後に亡くなった母親の葬儀に電車を乗り継ぎ２時間以上かか
る片田舎までお越しいただいたお二人と当時会長の原田さんには感謝ばかりいっ
てますが感謝の言葉もございません。特に山尾さんに葬儀をほめてもらったこと
は今でも忘れません。

　ところで今年度は、伊石会長が定めたクラブテーマ「前進」を基にコロナ騒動
で止まっていた時を進めて非日常から日常への生活の転換、有益な時間の共有、
その他元々ロータリークラブが持ち合わせていた魅力を取り戻す活動の一助を担
う為に幹事として尽力したいと考えております。また炉辺会合の再開含め、例会
も夜の会合も取り戻した本来のロータリーライフに向けて前進し、まずは当クラ
ブの魅力を各会員がかみしめ、そしてその魅力を伝えることで会員増強につながっ
て欲しいと考え、またそのためのクラブ運営の助力となりたいと思います。

　最後になりましたが、あらためまして今回私が行いたいことは、10年をも超え
る期間でお世話になったクラブへの恩返しです。しかしながら大した器量もない
ので実際には半返しにもならないかもしれません。それでも伊石会長の足手まと
いにならないように一所懸命まずはクラブ第一で職務を遂行していく所存です。
諸先輩方のご指導ご鞭撻を宜しくお願い致します。無事今期業務を全うできた暁
には皆様方には倍返しでご相談・ご紹介頂けますよう何卒宜しくお願い致します。




